

## COMUNICADO DE PRENSA CONJUNTO

1. CON GRAN ÉXITO CULMINO EL EJERCICIO DE CONTROL INTEGRADO DESARROLLADO EN LOS COMPLEJOS FRONTERIZOS DE CHACALLUTA Y SANTA ROSA, EN CHILE Y PERÚ RESPECTIVAMENTE, DESDE EL 27 DE MAYO AL 2 DE JUNIO DE 2014.
2. DURANTE ESTOS DIAS EL CONTROL FRONTERIZO SE LLEVÓ A CABO ÚNICAMENTE EN EL PAÍS DE INGRESO, LO QUE IMPLICÓ REDUCIR A LA MITAD LOS TIEMPOS Y DETENCIONES PARA LOS USUARIOS.
3. CABE DESTACAR QUE CON ESTE EJERCICIO SE OBTUVIERON CONCLUSIONES IMPORTANTES DE CARA A QUE, EL AÑO 2015 COMIENZE LA IMPLEMENTACIÓN DEL CONTROL INTEGRADO EN PASAJEROS Y VEHÍCULOS, EMPEZANDO CON UN PERIODO DE PRUEBA O “MARCHA BLANCA” DURANTE EL PRIMER SEMESTRE DE ESE AÑO.
4. FINALMENTE, DEBE DESTACARSE EL COMPROMISO DE LAS AUTORIDADES INVOLUCRADAS EN LA PLANIFICACIÓN Y EJECUCIÓN DEL EJERCICIO; LOS ESFUERZOS DE LOS FUNCIONARIOS A CARGO DEL CONTROL FRONTERIZO EN AMBOS PAISES, Y LA BUENA DISPOSICIÓN DE LOS USUARIOS. TODO LO CUAL REDUNDÓ EN EL ÉXITO OBTENIDO.